

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

El Secretario de Educación del Distrito de Santa Marta informa a la opinión pública, funcionarios adscritos a la planta de personal de la Secretaría de Educación Distrital y a las Organizaciones Sindicales (docentes directivos docentes y administrativos) que los retrasos en el pago de la nómina correspondiente al mes de Mayo de 2017, se debe al proceso de actualización en los conceptos, dando cumplimiento a lo establecido en la Resolución No. 2388 de 2016 que se refiere a la unificación de la reglas para el recaudo de aportes al Sistema de Seguridad Social Integral y Parafiscales, de los cuales se están tomando los correctivos necesarios para la pronta realización del pago. Pedimos disculpas por la mora y esperamos su comprensión.

Atentamente,



WILLIAM RENÁN RODRIGUEZ
Secretario de Educación Distrital


Vo.Bo. **PATRICIA LOPEZ LINERO**
Líder de Programa – Planeamiento Educativo
Coordinadora Macroproceso – H Gestión del Talento Humano